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本日の卓話 

～前回の例会～ 

クラブ協議会 

−本年度活動方針と取り組み状況− 

声楽家 濱田 真實 氏 

〜財団奨学生としての活動とイタリア生活〜 

（村上義弘会員ご紹介） 

【会長報告】松井会長 
• 委員会活動をもっと活発にしたい 
• カンボジア映画上映時に数々の活動についても紹介し
たい 

• 会員の皆さまへ「MY ROTARYへの登録」の再挑戦を
お願いしたい（登録率60％目標） 

• 例会の中で「歓迎の歌」をあらたに始めた 
• グアムについては25組28名の参加が現在までに決まっ
ている 

• ロータリーデーにて「レモネードスタンド」を実現させる
には保健所の許可が必要（交渉する） 
 

【親睦委員会】高橋委員長 
• 9月 「柿崎訪問」を実施 
• 10/3 「一声会」を実施 
• 10/30「秋のグルメ会」を料亭「青山浅田」にて実施予定 
• 12月のクリスマス会では松井会長ご紹介のNPO法人ス
ブニールによる演奏会を予定。また、この演奏会にハビ
リスより2家族4名をご招待する予定  

• 3月「炉辺会」  4月「お花見会」 5月「春の一声会」 6月
「最終夜間例会」とイベントは続くので、親睦委員会の
活動目的である〜いっさいの壁がなく、会員同士がフ
ラットに気さくに呼びかけ合えるような円滑な温かい関
係を築き上げること〜を実現すべく、引き続き有言実行
でがんばる 

 
【会員増強委員会】糸長委員長 
• スローガンである「知人がほしいのではなく友人がほし
い」と思われるような方を是非とも勧誘していただきたい 

• 「情報カード」をあらたにつくり、導入した 
• 残念ながら3名の退会者が出たが、現時点で3名の入
会予定者がいる 

• 「女性会員の増加」という目標が達成見込みである 
• 「30〜40代会員の増加」についても川口さんの入会に
より達成 

• 育成サポーター任命式を今後もおこなってゆく予定 
 
 

【社会奉仕委員会】上田委員長 
• 9月に柿崎棚田視察旅行を実施。盛り上がりの結果、ク
リスマス会にイノシシ肉が登場することが決まった 

• 10月の「みなと区民まつり」に協賛というかたちで参加し
た 

• 2020オリパラ関係ではアシックス × 港区主催の「オリン
ピック500日前イベント（仮）」に協力するかたちで参画を
予定しており、3/16にみなとパーク芝浦にて “なにか” 
をやる。20名の参加を先方に約束しているので、現時
点で当日の予定が無い方は必ず参加してほしい 

• 映画「father」の上映会を3/30、正則高校にておこなう。
100名は呼びたいので、皆さんはもとよりご家族、知人
にもお声がけのうえ参加願う 

• 港区が主催する「小・中学生の環境に関する自主研究
における受賞者作品の展示」を2〜3月に予定 

• ハビリスジャパンへの支援として2月頃に「料理教室」の
開催を予定 

• 新橋駅前「花水木プランター」視察を企画中 
• 職場見学会を企画予定 
 
【国際奉仕委員会】金澤委員長 
• 「識字率向上プロジェクト」というテーマのもとにカンボジ
アへの支援を2009年から10年間継続中であり、今年は
バイヨン中学へ倉庫の増設予定 

• 会員の皆さまには、ぜひ一度は国際大会に参加してほ
しい 

 

米山功労者感謝状の贈呈  
伊賀会員、おめでとうございます！ 

新会員育成サポーターの任命  



第 1549回 例 会 報 告 
■ 10月16日 例会プログラム 
1.点鐘  
2.ロータリーソング「我等の生業」 
3.ゲストのご紹介～「歓迎の歌」 
4.米山功労者感謝状の贈呈 
5.新会員育成サポーターの任命 
6.会長報告 
7.委員会報告 
8.クラブ協議会（ガバナー補佐訪問） 
9.点鐘 
■ 出席報告 
10月16日   出席者 40名 ビジター 7名  
                    ゲスト 3名  出席率 68％ 
10月2日   出席者 40名 メーキャップ 5名  
                計 45名   会員数62名  
                出席対象者 59名 修正出席率 76％ 
■ ビジター（敬称略） 
                 平井 昌俊（大阪北）  
                 岩出 誠（東京銀座新）      

・10月30日（火） 

   ガバナー公式訪問 

・11月6日（火） 

卓話者：国立がん研究センター中央病院小児           

               腫瘍科 科長    小林 千登勢 氏 

   演 題：「小児がんの治療薬開発の抱える課題」 

ご紹介者：松井秀文会員  

・11月13日（火） 

卓話者：地区国際奉仕委員会副委員長 遠藤美香 

演 題：「国際奉仕とＰＢＧについて」    

今後の卓話予定 

○ 会長報告（松井会長） 
 ・ 今日は保坂ガバナー補佐と冨岡グループ幹事においで頂い
てます。そして再来週はガバナー訪問日でございます。ガバナー
訪問の日は全員出席でお願いします。また、歓迎の歌では皆さん
ガバナーと握手するようお願いしたいと思います。 
 ・ 10月5日、伊賀幹事と私とで東京南RCの例会に参加してまいり
ました。 
 ・ 10月3日の一声会は村木会員のご尽力により19名が参加され
ました。残念ながら私は参加できなかったのですが、たいへん楽
しい会であったとの報告を受けています。 
 ・ 米山奨学生選考委員募集がおこなわれています。2019年の新
規採用学生の面接官の募集です。希望される方がいたらクラブ側
から推薦するというかたちのものです。希望者は11月27日（火）15
〜17時、ガバナー事務所にてセミナーを受ける必要があります。
また、12月11日（火）8〜17時に学生選考試験の面接をおこなって
いただくことになります。 
 ・ ジャズ同好会の話です。11月15日（木）18〜21時、シーボニア
メンズクラブにて「スウィングロータリー・スタートアップパーティー」
が開催されます。 
 ・ 11月13日（火）15〜16時半、ロータリーデーの実行委員会が開
催されることになりました。これには伊賀幹事に実行委員として登
録していたただいております。 
 ・ 12月22日18時〜、米山奨学生 冬の懇親パーティーがハイアッ
トリージェンシー東京でおこなわれます。ご関心のある方は櫻井さ
んへお問い合わせ下さい。 
 ・ 10月31日四谷区民ホールにて、ポリオプラスセミナーが（15〜
18時の予定で）おこなわれます。登録しているのは私だけですが、
お時間の許す方はぜひ櫻井さんへお伝えください。 

〇 委員会報告 
 ・ 特になし。  

〇 幹事報告（伊賀幹事） 
 ・ 本日はガバナー補佐訪問のクラブ協議会となります。13〜14
時を予定しておりますので、お付き合いのほどよろしくお願い致し
ます。 
 ・ 次回10月23日（火）例会の会場は、21階「ルミエール」となりま
す。 

ニコニコボックス 
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冨岡洋一様（千代田グループ幹事）本日は勉強させてい 
          ただきます。宜しくお願い致します。 
松井秀文 保坂ガバナー補佐、冨岡グループ幹事、本日 
     は有難うございます。また、よろしくお願い 
     いたします。 
陣内 隆 保坂ガバナー補佐、冨岡グループ幹事お疲れ 
     様です！よろしくお願いします。 
伊賀大祐  10月3日の一声会ゴルフにご参加された皆様、 
          お疲れ様でした。また、村木会員のご厚意に 
          深く感謝致します。 
藤永真理子、藤永忠利  先日の一声会、準優勝させて頂 
          きありがとうございました。皆様お世話にな 
          りました。村木様有難う御座いました。  
金澤  洋  何年かぶりで一声会ゴルフ会に参加。めでた 
          くブービー賞をいただきました。  
柴  孝也  楽しみにしていたゴルフコンペ、急に体調悪 
          くしてキャンセルして申しわけありませんで 
          した。  
木村奈美枝 まれにない体調不良で一声会でダイダを主 
           人におねがいしてしまいました。次回は頑 
           張ります。 
長尾正平  家内の誕生日見事なバラで米寿を祝っていた 
          だき有難うございます。 
河村守康  家内の誕生日に美しいお花をありがとうござ 
          いました。 
中根正紀  豊洲移転、無事終わりました。   

                               
                  


